

Jersey bei Schauen mit dabei

Bei fast allen Veranstaltungen des Braunviehzuchtverbandes sind auch die Jersey-Züchter aktiv mit dabei. So auch bei den verschiedenen Schauen im Frühjahr. Nachfolgend ein Rückblick.

Der Start in die Frühjahrsaison war bei der Jungzüchterschau im Pustertal am 1. April, an der auch 21 Jersey-Tiere teilnahmen und ein sehr gutes Bild machten.

Jersey-Rasse im ganzen Land vertreten

Am 14. Mai feierten die Eisacktaler Jungzüchter in Unterackern ihr 30-jähriges Jubiläum und auch hier waren die Jersey-

Züchterinnen und -Züchter mit einer Gruppe von vier Kalbinnen dabei.

Höhepunkt der Frühjahrsschauen war die große Gebietsschau in Kastelruth am 22. April, an der auch die Jersey-Rasse mit 32 Tieren teilnahm. Die Tiere waren in vier Kategorien eingeteilt und ergaben ein schönes Schaubild.

Auch bei der gemeinsamen Tierschau in Völs war die Jersey-Rasse mit zwei Kühen vertreten. ▴



Jungzüchterschau Eisacktal/Wipptal: Gesamtsiegerin Hanni von Simon Thaler (l.), Pflersch, Reservesiegerin Lilli von Michaela Hochrainer (r.)



Gebietsschau Kastelruth: Gesamtsiegerin Jersey-Kühe Danita von Christian Ennemoser

Beikircher
RECHTS
62x267